学校でのいじめの現状

一十二件発生している



けているのか。 校からいじめの報告は受 道されている。町内の学 や事件が連日のように報 げられていたが、最近は 者の問題が大きく取り上 では、学校周辺での不審 観点から一年ぐらい前ま 「いじめ」が原因で自殺 子供たちを守るという

22件の報告

いじめの掘り起しなど総 組み、点検、教育指導、 育委員会から学校の取り 連絡会議が開かれ、 文部科学省では、 県教 緊急

> 学校で6件の計2件が報 告された。 結果、小学校で16件、中 点検が指示された。その

対策は 取っているか

上原議員

らないことで、発生して はどうしているのか。 いるいじめに対し、対策 何を問わず、あってはな ということは、 児童生徒が命を絶つ 理由の如

感じたらいじめ」 本人がいじめと

など解決済みの事例を参 ちでの話し合い 事実確認後、

個別指導、 本人た

一、担任による繰り返し

考に本人への励ましや保 態把握に努める。 と感じたらそれはいじ 継続して「本人がいじめ 護者への教育相談などを れない」という原点で実 め」「いじめは絶対に許さ

予 防 は

上原議員

防すべきと思うが、 いじめが始まる前に予

命の大切さを 訴える

などで命の大切さを訴え 、自分がされても嫌な 、道徳や学級活動での ことは相手にもしない 継続指導

を育てていきたい。 ながら心豊かな子供たち

結果は アンケート調査の

上原議員

どうしたのか。 なっていたが、その分は 筒が11月3日まで有効と ト調査の結果は、 合併に対するアンケー また封

移転、

消防組合の大隅半

75 ・2%の回答率

ントの回答率であった。 通は対象外としてある。 は有効とし、その後の82 11月18日開票時までの分 対象者の75・2パーセ

方向性を示せ

上原議員

向が示されたか。 たいといっていたが、方 アンケートを参考にし

志布志市が 番の方向で

町

ていないので、まず町民 番の方向で進めたい。し と議会との合意形成を かし相手方にも何も話し 出たので、志布志市が一 志布志市を望むと結果が

1市2町の合併は

上原議員

その考え方だった

アンケート結果が出てか 効果が小さく、志布志湾 ら話はしていない。合併 していたが、東串良町の を共有する合併をと話は 東串良との2町合併は

権限委譲など国の動きを 島の一本化、十万都市の

か。 そこで東串良と一緒に1 するのも東町長では、町 脱したのも東町長、また 市2町の合併はどう思う 民が不利益になると思う 志布志市と合併しようと 曽於南部合併協から離

進めたい。

は相手があるので慎重に

図ってから、 町民の52パーセントが

上原議員

岩川の合庁の鹿屋への

道州制の考えは

か。 りした考え方はできない 見るとき、道州制の先取

いつになるか

町

できない。 現時点では考えることは に代わり、道州制議論は るにはまだ先のことで、 加速されるが、具体化す 小泉さんから安倍さん